

# *Astros del boxeo confirmados en Noche de Campeones de IBA en La Habana*

---



**Kirill Shchekutyev**

La Habana, 20 ago (RHC).- Los bicampeones olímpicos Julio César La Cruz y Arlen López pelearán por fajas el martes próximo en la primera Noche de Campeones de IBA en La Habana, un cartel profesional de seis combates cuyos premios a los ganadores de las peleas estelares ascienden a 120000 dólares.

Lo anterior lo informó este martes en rueda de prensa en La Habana el Promotor de la Asociación Internacional de Boxeo (IBA) y encargado de la supervisión del cartel, el ruso Kirill Shchekutyev.

La Cruz (92 kg) rivalizará con Madiyar Saydrakhimov (Uzbequistán), mientras que López (80) se enfrentará a y Aliaksei Alfiorau (Belarrús), en peleas a 10 asaltos, con bonos de 120000 dólares para los ganadores y 100000 para los perdedores.

La histórica velada, primera profesional en la isla después de más de 60 años, se efectuará en el Coliseo de la Ciudad Deportiva habanera, recinto que los organizadores esperan se replete con alrededor de 16.000 espectadores y donde se efectuó el primer Mundial de Boxeo en 1974.

Justamente, La IBA y la Federación Cubana de Boxeo dedicarán la Noche de Campeones al aniversario 50 de aquel mundial, ganado por la isla y en el que participaron púgiles que luego brillaron como Teófilo Stevenson, el puertorriqueño Wilfredo Gómez y Leon Spinks (Estados Unidos).

“Estamos seguros que será un evento que quedará en la historia de Cuba y en la historia del boxeo mundial, porque en las seis peleas habrá cuatro campeones olímpicos cubanos”, agregó el promotor

RUSO.

Por su parte, el presidente de la Federación Cubana de Boxeo, Alberto Puig, informó que los boxeadores cubanos se encuentran en “buena forma” deportiva y advirtió que continuaron su entrenamiento al “otro día” de su regreso de París-2024.

“En la década de los 50 hubo peleas profesionales en Cuba, pero como un equipo esta será por primera vez. Será un programa de lujo”, dijo el presidente de la Federación Cubana de Boxeo, Alberto Puig.

Además de La Cruz y López, ambos bicampeones olímpicos, en la escuadra de los Domadores de Cuba aparecen igualmente el bicampeón olímpico Roniel Iglesias (63.5), y el único monarca del boxeo cubano en París-2024, Erislandy Alvarez (también 63.5).

Cuba será el tercer país de América en celebrar un cartel de La Noche de Campeones, instituida por la IBA en 2022. Antes acogieron la justa México (Aguascalientes) y Venezuela (el próximo sábado en La Guaira).

“Este evento ayudará a que el interés por el boxeo en el mundo siga aumentando”, agregó Shchekutyev y confirmó la presencia en La Habana del presidente de la IBA, Umar Kremlev.

Además del cartel del día 27, durante los días 25 y 26 La Habana acogerá una reunión del Comité Ejecutivo de la IBA, otra con los presidentes de las federaciones de boxeo de América, una clase magistral con 150 parejas de boxeadores y una conferencia de prensa de Kremlev.

Cuba abolió el deporte profesional en 1961 y lo retomó en 2013, pero hasta ahora no se había realizado ningún cartel netamente profesional de boxeo en la isla. Solo se habían celebrado combates semiprofesionales dentro de la Serie Mundial de Boxeo de la IBA.

#### EL PROGRAMA

57 kg: Saidel Horta (CUB) vs. Ruslan Belousov (RUS)

63,5 kg: Lázaro Álvarez (CUB) vs. Mujibillo Tursonov (UZB)

63,5 kg: Erislandy Álvarez (CUB) vs. Eduardo Estela (URU)

67 kg: Roniel Iglesias (CUB) vs. Gurgén Madoyan (ARM)

80 kg: Arlen López (CUB) vs. Aliaksei Alfiorau (BLR)

92 kg: Julio César La Cruz (CUB) vs. Madiyar Saydrakhimov (UZB)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/363261-astros-del-boxeo-confirmados-en-noche-de-campeones-de-iba-en-la-habana>



**Radio Habana Cuba**